

Cataluña un poco más española.

27/11/2006.

Después de las elecciones Catalanas, y de ver el alto número de abstención y el alto número de catalanes que no apoyan a los radicales separatistas, es una muestra más de que todos estos individuos, no sintonizan con los verdaderos problemas de los ciudadanos y de sus preocupaciones, ellos van a su aire y siguen imbuidos en su mundo irreal de necesidades absurdas y que no dan de comer a nadie, nada más que a ellos. Un ejemplo más de cómo estos políticos viven al margen de los ciudadanos.

Pero los radicales separatistas van avanzando en su unidad a España, no se sabe si porque ven que sus ciudadanos se sienten españoles y ellos dan un paso al frente o porque no tienen entre sus filas a una persona catalana adecuada para el puesto de la presidencia en la Generalidad.

Por todo ello, hoy más que nunca Cataluña es un poco más española, al poner en su presidencia por primera vez en la historia de los separatistas al Sr. José Montilla nacido en Iznájar (Córdoba) en 1955, un hombre que chapurrea el dialecto catalán. Este paso es un honor para todos los españoles y para todos aquellos españoles que emigraron en su día, para trabajar y hacer que la autonomía catalana, sea cada vez más rica y prospera gracias al trabajo de todos, como su integración ha sido admirable, hasta el punto de que José Montilla un cordobés, pueda ser Presidente de la Generalidad, por encima de radicales y separatistas, por eso hoy más que nunca podemos decir que Cataluña es más española que nunca.